

7月29日 宮下酒造（岡山市中区西川原）が、ウイスキー専用のドイツ製蒸留器（ポットスチル）を導入し運転を開始した=写真。2012年から焼酎用の蒸留器を使って試験的に仕込んできたが、今年創業100周年を迎えたことから本格的に製造する。年2000㍑以上の生産を目指に、3年後をめどに販売する計画。

国産ウイスキーの製造は大手が中心で、地方の中・小メーカーはほとんど参入しておらず、岡山県内では同社が唯一という。

ウイスキー本格製造



8月10日 =両備システムズが米国のIT大手のセールスフォース・ドットコムと自治体向けサービスでパートナー契約を結んだと発表▽11日=クスプレスの広島―香港線の移転拡張し操業開始▽18日=イオングループが坂出市整備中のイオン四国ロジティクスセンターのうち発表▽19日=全日本空輸と

△ノブハラは福岡県に建設された九州工場を稼働させた。

8月

ン製造事業の完全撤退を決め、吉備製薬工場の売却を検討していることが分かった▽10日=中国銀行と地銀5行が取引先の特許情報を共有する取り組みを始めた。イオングループが三井製糖岡山工場跡に大型物流センターを整備することが分かった▽13日=浅口市内の工業用地2カ所に川本化學と明星産商の立地が決まり▽15日=シャープが福山工場で業界最高水準の高速撮影が可能なカメラ

用CCDセンサーを開発したと発表▽16日=大紀産業がアメリカ東部・スチーブンで計

画するタマネギ加工事業が国際協力機構（JICA）の支

援事業に採択▽24日=三菱

自動車が米国での自動車生

持つ岡山県内の系列部品メ

ーターに不安が広がった。米

国での生産は11月末に終了し

◇果実工房が岡山県奈義町に建設していた初の工場が完

成し、ゼリー・ジャムの製造

を始めた。

林原の新2工場が稼働



8月20日 林原（岡山市北区下石井）は、製造拠点の今保地区（同今保）と研究拠点の藤崎地区（同市中区藤崎）にそれぞれ整備した工場計2棟=写真は藤崎地区=が本格稼働したと発表した。

食品用甘味料など高付加価値商品の生産効率向上を図るのが狙い。岡山第一工場（同市北区天瀬南町）の設

備老朽化に伴い、機能を新工場2棟に全面移管した。総投資額は約80億円。2012年に化

品専門商社の長瀬産業（大阪）の子会社になってから最大の設備投資になった。

高校生の採用選考解禁

9月16日 来春卒業予定の高校生を対象にした企業の採用選考が全国一斉に解禁され、岡山、広島県内でも選考試験がスタート。過去最多の305人の採用を計画するJFEスチール西日本製鉄所（倉敷、福山市）では、高校生たちが真剣な表情で試験に臨んだ=写真は倉敷地区。

景気の持ち直しで企



業の採用意欲は強く、10年で最高の1.2倍と岡山県内の高校生の求人倍率は7月末で過去となった。

NNAクラウンプラザホテルに名称変更し、営業を開始。岡山市内の食品業者などが出資したアーレムジンモール岡山が併設駐車場の割引サービスを拡充▽5日=ハローズは福山市に食料のレンタルサービス事業を

システムを開発したと発表▽津山市内にオープン。イオ

ンパンがハラル認証を受けた。パンが販売する1号店を

開始。岡山市内の食品業者

などが出資したアーレムジンモール岡山が併設駐車場の割引サービスを拡充▽5

日=クロスカンパニーがインターネットを通じた新品衣料のレンタルサービス事業を

システムを開発したと発表▽16日=クロスカンパニーがイ

ンターネットを通じた新品衣料のレンタルサービス事業を

システムを開発したと発表▽17日=三井造船が

玉野事業所で製造する船舶用ディーゼルエンジンの累計生

産が9千万馬力を達成したと発表。

△リックコーカーを完全子会社化した。

7月

9月

1日

△タダノは香川県が高松市沖で開発中の埋め立て地での新工場整備計画を明らかにした。両備グループがバスやタクシー運転手向けの健康管理システムを開発したと発表▽

16日=クロスカンパニーがイ

ンターネットを通じた新品衣

料のレンタルサービス事業を

システムを開発したと発表▽

17日=三井造船が

玉野事業所で製造する船

舶用ディーゼルエンジンの累計生

産が9千万馬力を達成したと

発表。

△リックコーカーを完全子会社化した。

△リックコーカーを完全子会社化した。